



Kainan East Rotary

DISTRICT 264

CLUB WEEKLY BULLETIN

事務所 海南市日方1294 海南商工会議所内 TEL (07348) 3-0800

例会日 毎週月曜日 12時30分 ♣♠1例会のみ 18時30分 於海南商工会議所 4F

会長 土岐甚五郎 幹事 中尾公彦 会報委員 広野・谷口・大川・中道・片山

第433回 例会 昭和59年5月28日(月) 午後12時30分 於 海南商工会議所

1. 開 会 点 鐘 土岐甚五郎会長
2. ローターソング 「奉仕の理想」
3. ゲスト紹介 海南警察署長 小杉泰弘様
4. ビジター紹介 佐光悦三様 (大和高田R.C.)
5. 出席率の報告 会員総数 57名 出席者数 46名 出席率 80.70%
前回修正出席率 89.47%
6. 会長スピーチ 土岐甚五郎会長

皆さん今日わ／本日はゲストとして海南警察署長小杉泰弘様をお迎え致しました。お忙しい中をありがとうございます。ビジターの佐光さんご遠方の所ありがとうございます。

交通安全標語に『運転は気配り、目配り、思いやり』というのがございます。我々はこの一年間特に他人に対する思いやりを考えて参りました。交通安全運動に際しても積極的に参加し、市並びに警察当局に意見を申し上げました。本日お見えの署長さんをお願い致したいことは、我々の地区住民と出来るだけ話合いの場を持って頂きたいと思ひます。我々は安全の問題に関しては、積極的に協力を惜しまないものでございます。以上お願いを致しまして、我々クラブメンバーの皆様方も思いやりの精神を忘れずに交通安全を、心掛けて頂きたいと思ひます。さて先週は、甲子園で野球を通じてロータリーの友情をということで18名のメンバーが甲子園の土を踏んで参りました。来月16日に二回戦がございまして、多数のご参加をお願い致します。ありがとうございました。

7. 幹事報告

○メーキャップ

尾初瀬恭生君 5月22日 和歌山R.C.

丸畑邦夫君 中野幸生君 5月23日 海南R.C.

○例会変更のお知らせ

和歌山南R.C. 6月8日(金) 18:00～シーサイド観潮

和歌山西R.C. 6月27日(水) 18:30～三井生命ビル3F

8. 委員会報告 朝井職業奉仕委員長

6月4日(月)の職場見学引き続き例会についてのプリントを配布しております。帰りに必ず出欠を書いて提出して下さい。

○倉橋親睦活動委員長

甲子園での野球大会5対5の同点でジャンケンにより第一回戦を勝ちました。尚次回6月16日(土)です。多数の応援お願いします。ユニホーム代¥8,000事務局までお願いします。

9. ゲスト卓話 海南警察署長 小杉泰弘様

只今ご紹介を頂きました海南警察署の小杉でございます。どうぞよろしくお願い致します。私は特に警察の方で専門の分野がございませんので、一般的なこととなりますが、最近の犯罪状況ということで30分ばかりお話を致します。日本の治安状態は一般的に欧米諸国に比べまして非常に良いと伝わっています。

犯罪の検挙率を見ましても65%前後、米国では20%余りです。日本の検挙率のよい理由としては第一に単一民族であるということ。第二は銃器の規制が厳しい。第三は警察と地域住民との関係が密接にうまくいっている。民間の防犯組織とか警察組織では駐在所とか、派出所そういったものを通じて、地域住民と密接な関係が持たれているということです。外国では駐在所又は派出所制度はございません。そういった制度が犯罪検挙率を高めています。県下の昨年中の110番通報は2万8千件ぐらいあり1日に直すと、77件の通報があるという状況でございます。色々の一般の人々からの協力もあって犯罪検挙率の高い理由ではないでしょうか。最近では、いろいろ社会が複雑になり、都市化という問題、国際交流の頻繁化という問題等によりまして、日本の治安の関係も楽観を許さない状態になってきました。

少年非行につきましては、戦後第三のピークということで量的に増えていきます。中学2年が非行の中心で非行の大部分が窃盗であり、自転車泥棒オートバイ泥棒といった乗り物盗りが多く、次いで万引きです。これがほとんどで、特長でもあります。早期発見、早期補導が大事だと思います。

ニコニコ・米山・BOX

尾初瀬 恭生君	母の葬儀に色々とお難う御座居ました。
田岡 啓一君	父の葬儀に御参列頂き有難う御座居ました。
島村 佳郎君	ジャンケンで勝利を得ました。
山野 明君	甲子園で肉離れを起し美人の看護婦さんの治療を受けました。
柳川和一郎君	甲子園で監督を仰せつかりました。
中尾 公彦君	甲子園で青春時代を思い出し、感激し、あがりました。
土岐甚五郎君	初めて甲子園の土を踏みました。
宇恵 弘純君	甲子園のマウンドを踏みました。
西川 富雄君	初めての甲子園で転倒しました。
小嵐 俊和君	甲子園で2回三振しました。
向井 久佳君	満塁で2回三振しました。
林 孝次郎君	4回3塁ベースを踏みました。
谷口 誠也君	何も申し上げることはございません。
倉橋 利幸君	甲子園で三塁打を打ちました。又ご協力有難う。

次回例会案内 昭和59年6月4日(月) PM6:30 於(株)サンコー本社